

Dekan Fakultas Perikanan Muhammad Yusuf: CEO Minapoli Sapa Maba UCM 2021

HermanDjide - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 25, 2021 - 20:54



Dekan Fakultas Perikanan Muhammad Yusuf: CEO Minapoli Sapa Maba UCM 2021

MAKASSAR- Dekan Fakultas Perikanan Universitas Cokrominoto (UCM) Dr Muhammad Yusuf, SP,MP, saat dihubungi lewat telpon selulernya Sabtu (25/9/2021) mengatakan bahwa Chief Executive Officer (CEO) Minopoli menyapa Mahasiswa Baru (Maba) UCM tahun 2021

Dia menuturkan bahwa Menghadirkan CEO Minapoli salah satu start up di bidang perikanan dan merupakan salah satu platform jaringan bisnis dan informasi akuakultur terintegrasi dan menjadi solusi industri akuakultur indonesia.

Muhammad Yusuf menjelaskan bahwa CEO Minapoli salah satu start up teratas saat ini di bidang perikanan dan merupakan salah satu platform jaringan bisnis dan informasi akuakultur terintegrasi dan menjadi solusi industri akuakultur indonesia hadir dalam kegiatan webinar FIEEs (Fisheries Lecture Series) session.

Sementara session ke-2, yang berlangsung 25 september 2021 secara daring yang diselenggarakan oleh Fakultas Perikanan Universitas Cokroaminoto Makassar. Mas Rully Setya Purnama yang merupakan CEO Minapoli'

Menurutnya bahwa dia menyampaikan kiat-kiat untuk menjadi wirausaha muda khususnya bagaimana memulai dan menghadapi berbagai kenyataan selama usaha.

"Kenali kemampuan diri sejak awal merupakan langkah awal yang harus disiapkan, selain harus memperbanyak networking dengan mengikuti berbagai event terkait bidang usaha yang diminati" ujarnya.

Menurutnya bahwa Mas Rully juga banyak mengisahkan bagaimana beliau bisa sampai pada posisi saat ini dengan Minapoli yang dinahkodainya telah membentuk jejaring bisnis dalam dan luar negeri.

Dalam acara tersebut tidak hanya dihadiri sivitas akademika perikanan UCM, namun peserta berasal dari beberapa prodi dilingkup UCM dan bahkan ada juga yang berasal dari UMI. Kehadiran peserta dari berbagai prodi dan perguruan tinggi menunjukkan tingginya animo akademisi untuk shearing bertukar informasi dan pengalaman.

Dalam penutupnya mas rully berpesan untuk terus mengasah diri dan meningkatkan bakat serta kepercayaan diri untuk berwirausaha. "Jangan takut gagal dan tentu terus belajar" ujarnya.

Dr Yusuf yang juga merupakan dekan perikanan UCM bahwa saat ini waktunya bersinergi dan berkolaborasi dengan seluruh stakeholders.

Beliau juga menyampaikan bahwa perikanan UCM saat ini membuka diri dan menyambut semua stakeholders untuk bersama sama memberikan sumbangsih terbaik untuk kemajuan bangsa.

Tidak lupa pak De UCu sapaan akrabnya terus memotivasi adik adik mahasiswa untuk terus memanfaatkan peluang yang ada, seperti kegiatan webinar FILES tersebut.(herman djide)